



Cérémonie du 6 octobre 2022

Discours de Aissa Traoré, Major de la promotion

Nous rendons hommage au personnel du CAAS. Cher personnel du CAAS, nos remerciements vont à l'endroit de tout un chacun. Premièrement à la Fondation Klaüs Tschira qui a bien voulu financer ce projet, à Docteur Gunthard Weber qui a su les convaincre, à Monsieur Henner Papendieck, coordinateur international et à sa tendre et splendide femme, Barbara, à Monsieur Salaha Baby, coordinateur national, à Monsieur Alassane Boré, directeur du Centre, ainsi qu'à tout le personnel du CAAS, sans pour autant oublier ces vaillantes femmes qui sont à la cuisine.

Vous avez été un espoir pour nous jeunes filles déscolarisées, vous nous avez ouvert les portes de ce centre de transformation agro-alimentaire pendant six mois. On a été logées, nourries et soignées gratuitement. Vous avez mis à notre disposition l'ensemble des moyens techniques et matériels pour que nous soyons à l'aise pour apprendre et à nous perfectionner.

Le travail précède toute récompense. Il faut planter avant de moissonner, semer dans la tristesse avant de récolter dans le bonheur. Comme on le dit en bambara « ce que vous apprenez ici, vous allez pouvoir vous coucher avec ».

On ne peut que vous octroyer nos sincères remerciements.
Merci, merci, merci !!!